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市岡正蔵会場委員
「君が代」「奉仕の理想」
名古屋和合RC　佐藤公俊さん
名古屋栄RC　大野友三さん
大阪RC　川島康生さん

会長挨拶

第1453回例会

　今月は雑誌月間です。本日配布された「ロー
タリーの友」に、特集として「ロータリー・ワー
ルド・マガジン・プレスの歴史」という記事が
載っていますので是非お読み下さい。
　今日はパラリンピックのお話を致します。パ
ラリンピック（Paralympic Games）とは、国際
パラリンピック委員会（International Paralym-
pic Committee、略称IPC）が主催する身体障害者を対象とした
世界最高峰のスポーツ競技大会でありまして、オリンピックと同じ
年に同じ場所で開催されます。
　パラリンピックは、戦争で負傷した兵士たちのリハビリテーショ
ンとして「手術よりスポーツを」の理念で始まりました。もともと、
IOCとは全く関係がなく、オリンピックとは開催地が異なっていま
したが、1988年第8回ソウル大会からオリンピックと同時に開催
されるようになりました。この大会はオリンピック組織委員会がパ
ラリンピックに直接関わる初めての大会ともなりました。また、冬
季大会が冬季オリンピックと同一都市で開催されるようになった
のは1922年のアルベールビル第5回冬季大会からです。ちなみ
に第1回夏季パラリンピックは、1960年のローマ大会で、冬季
は、1976年のスゥエーデンのエーンシエルドスピーク大会が始ま
りです。ソウルオリンピック以後、オリンピック開催後に同じ場所
でパラリンピックを開催することが義務付けられるようになった
のです。2008年の北京大会からはオリンピック委員会との関係
は強固なものとなりました。シンボルカラーは赤・緑・青。それぞ
れ、赤色が心、緑色が身体、青色が精神を表しています。
　「パラリンピック」は、国際パラリンピック委員会の登録商標で
す。各国にパラリンピック委員会を設け、商標の保全を義務付けて
います。日本においては、厚生労働省の外郭団体である財団法人
日本障害者スポーツ協会の内部組織として、日本パラリンピック
委員会を設立。パラリンピック日本選手団の派遣事業を行ってい
ます。日本国内においてパラリンピックの文言を使用するために
は、財団法人日本障害者スポーツ協会の承認を必要とし、オフィ
シャルサポーターと呼ばれるスポンサー契約を結ぶ必要がありま
す。日本では、JOCは文部科学省管轄のスポーツ機関ですが、
JPCは厚生労働省管轄であります。従ってパラリンピックはオリン

増田盛英会長

幹事報告
本日13時40分よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて第
6回クラブアッセンブリー・第10回理事会を開催致します。
本日理事会終了後、ヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて福
岡地区大会の打合せを致します。
明日4月9日(金)13時よりいちやなぎ中央斎場「春夏秋冬の
間」にて中川啓二朗さんお別れの会が開催されます。
4月11日(日)11時30分よりヒルトン名古屋4階「竹園の間」に
て春の家族会を開催致します。
「クラブ役員キット」がメールボックスに入っている方は、4月
18日(日)の地区協議会に必ずお持ち下さい。また、会員増強セ
ミナーに出席される方のメールボックスに「ロータリーの輝く
未来ー会員増強が源」の資料が入っておりますので当日必ず
お持ち下さい。
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4月お誕生日おめでとう
松岡道弘さん　近藤茂弘さん　稲垣　豊さん　

ピックと同様の「スポーツ」であるとするより、リハビリテーション
の延長上にある「医療」「福祉」により振興を図る大会であると見
られてきた経緯があります。しかし、回を重ねるごとに「競技性」が
高まり、選手の間から「競技」としての取り組みが行われています。
国際的にはすでに競技スポーツとしてのレベルアップが進んでお
り、国際社会、国内での現状を鑑み、パラリンピックにおける競技
スポーツの振興は、福祉だけでなく「スポーツ文化」全体の発展に
つながる「文化」としての理解と支援が求められております。
　今年2月12日から28日まで冬季オリンピックがカナダのバン
クーバーで開催されました。前回の金1個からメダル数5個と健闘
しました。メダルを取った選手には、金メダル300万円、銀メダル
200万円、銅メダル100万円の褒賞金が与えられます。そして大
会に参加する費用は殆ど個人負担がありません。
　そして、オリンピック閉会後パラリンピックが3月12日から10日
間開催され、日本選手は金3個、銀3個、銅11個と大活躍しまし
た。選手への褒賞金は、金メダル100万円、銀メダル70万円、銅メ
ダル50万円です。今回アイスレッジホッケーが銀メダルを獲得し
た為、ホッケーの選手は15名ですから、総額1,740万円必要な訳
です。この褒賞金は財団法人日本障害者スポーツ協会から出され
るわけですが、協会の褒賞金の積立金は1,000万円しかなく、
740万円不足しており、嬉しい悲鳴を上げているところでありま
す。そして選手の参加費用は殆ど個人負担です。オリンピックとパ
ラリンピック、この大きな差は何でしょうか。人は、今健常者であっ
ても、事故に遭い明日は自分が障害者になるかもしれません。私
見でありますが、ロータリークラブも今一度不幸にして障害者に
なった方々のことを考えなければならないのではないでしょうか。
　挨拶を終わります。ありがとうございました。
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法定休日により休会

場 所
時 間

ヒルトン名古屋5階「銀扇の間」
19：00～20：30
：
：

■次々週予定 　4月29日(木)　

■次週の行事 　4月22日(木)　名古屋熱田RACとの合同例会

例会のご案内

卓話

はじめに：本多清治委員長　
　30周年記念事業の計画が固まりました。今から
担当の副委員長よりそれぞれの職務についてご説明
させていただきますので5月20日の式典には皆さん
必ずご出席ください。また、今回より式典の前に全員

の集合写真を撮ることに致しました。集合写真につきましては次年
度以降も是非続けていただきたく思います。
役割分担について：長瀬憲八郎副委員長
　当日のタイムスケジュールを配布させていただきました。資料3-3
に全員の役割を記載した一覧表がございますので各自ご確認下さ
い。当日は5階のフロア全部を使って式典と祝賀会を行います。来客
の控え室は5階「桐の間」、アトラクション関係者の控え室は6階「け
やきの間」となります。今回は式典も祝賀会も全員指定席となって
おります。事前に配席図をお渡し致しますので、場内の係の方はそ
れに従って来賓の方を誘導してください。
贈呈関係者について：天野正明副委員長
　今回記念事業を実行するにあたり、寄付または表彰させていた
だく方をご紹介致します。①ウガンダハンガーフリーワールド（小学
校）、②熱田神宮（ホタル事業）、③熱田区内の7つの小学校（ホタル
事業）、④ロータリ財団、⑤米山記念奨学会、⑥パラリンピック協
会、⑦26年間ホームクラブ100%出席の田中隆義さん、⑧チャー
ターメンバー9名。詳しくは贈呈関係者一覧表をご覧下さい。
タイムスケジュールについて：松波恒彦副委員長
　担当者各位は12時半にヒルトン名古屋に集まり、食事後式典・
祝賀会のスタンバイをしていただきます。そうでない方も式典の前
に集合写真を撮りますので、15時30分に全員必ず「銀扇の間」に
集合して下さい。流れはお配りしたタイムスケジュール表をご確認く
ださい。式典終了後隣の会場に移動していただき、そこで15分ほど
休憩時間がございます。祝賀会では食事と共にアトラクションを行
わせていただきます。日台歌の交換では名古屋瑞穂RCの方が1曲、
台北延平RCの方が1曲、全員で1曲の合計3曲を歌い、その後ロー
タリーソングを全員で唱和し20時20分に閉会となります。
ウェルカムパーティー・ゴルフコンペについて：堀慎治国際奉仕委員長
　5月19日6時半より台北延平RCと合同でウェルカムパーティー
を開催致します。徳川園のレストランにて約50名を予定しておりま
す。皆さん奮ってご参加ください。21日以降は姉妹提携クラブの台
北延平RC、国内友好クラブの札幌手稲RC・福岡西RCの方 と々ゴ
ルフ組・観光組に分かれて親睦を深めていただきます。スケジュール
につきましては配布致しましたご案内をご確認ください。

30周年記念事業について
本多清治実行委員長はじめ30周年記念実行委員会メンバー

バナー贈呈
　本日のビジター、大阪RC川島康生さん
に増田会長よりバナーが贈呈されました。

会員68名　出席45名  （出席計算人数52名）

出席率　78.9％ 3月25日は補填により 90.3％

出席報告 宇佐美貞夫出席委員

ニコボックス 宇佐美貞夫ニコボックス委員
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亀井　直人さん

森　　恒夫さん
稲垣　　豊さん

松岡　道弘さん
近藤　茂弘さん

稲葉　　徹さん
天野　正明さん
大島　浩嗣さん

鈴木　圓三さん

本多　清治さん

関谷　俊征さん

増田　盛英さん

髙須　洋志さん
宗宮　信賢さん

4月1日は26回目の結婚記念日でした。これからも頑張ります。

4月10日は結婚記念日です。何年前かは忘れました。

3月は結婚記念日、4月は私の誕生日です。
今日はお釈迦様と私の誕生日です。お世話になった方々に感謝申
し上げます。
4月15日は誕生日です。
長男が公認会計士修了試験に合格しやっとインターン生活が終
止しました。親の方も少しホッとしました。
八木沢先生のお蔭にて鼻の調子はよろしいです。
先日八木沢先生にお世話になりました。
孫娘が名古屋市立大学医学部を卒業、医師国家試験に合格。4
月から海南病院で研修医として勤めることになりました。

本日の卓話の時間は30周年記念事業の事業説明を行います。皆
様全員に役割がありますので当日はよろしくお願い致します。

すべてゴルフの話です。銀行のコンペで髙須さんとご一緒しました。
私と一緒のラウンドだと100は切れるという神話は崩れました。
愛知CCクラブコンペで大島さんと宮﨑さんとご一緒しました。大
島さんの復調とても嬉しく思います。宮﨑さんはナイスショットの
連続で、仲間のコンペで優勝されました。先日のR.C.コンペは内田、
堀、鈴木の大シングル3名とご一緒しました。パターの時は静かに
願います。内田さん。
本日の卓話は30周年記念実行委員会の担当です。本多委員長は
じめ副委員長のお三方よろしくお願いします。
今年の桜は例年に比べて華やかに見えます。景気も桜の花のよう
になると良いですね。
久し振りです。

委員会・同好会報告

　第20回日本ロータリー親睦ゴルフ北海道大会が6月14日に
小樽カントリー俱楽部にて開催されますので関心のある方は事
務局までお問い合せください。

ゴルフ同好会：堀　慎治さん

　名古屋瑞穂RC定款には「出席率は各半期間において50%に
達していなければならない」「例会総数の少なくとも30%に出席
しなければならない」「連続4回出席せずメークアップもしない会
員に対しクラブ理事会は会員の会員身分を終結することができ
る」とあります。今一度クラブの定款を読み直し、出席率の悪い方
にはご指導いただきますようよろしくお願い致します。

出席委員会：松岡道弘委員長

【 例 会 】

【 観 劇 】

ヒルトン名古屋4Ｆ「竹園の間」
11：30～

場 所
時 間

：
：

劇団四季「オペラ座の怪人」の観劇

※4月15日(木)は振替により休会
場 所 新名古屋ミュージカル劇場：

■今週の行事 　4月11日(日)　春の家族会
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